

# Sternsingeraktion 2025 von Jubla und Pfadi für Kinder in Kolumbien und Kenia

Am **Sonntag, 5. Januar zwischen 14.00 und 17.00 Uhr** sind die Sternsingerinnen und Sternsinger in unserer Pfarrei unterwegs zu den Menschen unserer Gemeinde! Kinder und Jugendliche der Jubla und Pfadi kommen als Könige, um von der Geburt Jesu und seiner Liebe zu uns Menschen zu künden. Sie möchten Ihnen bei ihrem Besuch den Segen zum neuen Jahr ins Haus bringen und schreiben den alten Segenspruch an die Tür:

20 \* C + M + B + 25

*Christus Mansionem Benedicat (Christus möge dieses Haus segnen)*

Wir bitten Sie herzlich, die "Könige" bei ihrem Besuch willkommen zu heissen und ihnen Tür und Herz zu öffnen! Unter dem Motto „Erhebt eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“ sammeln die Sternsinger\*innen dieses Jahr für Kinder in Kenia, Kolumbien und in anderen Ländern. Eine Hälfte des Erlöses kommt den beiden Jugendvereinen für ihre Sommerlager zugute. Falls Sie nicht zu Hause sind und trotzdem eine Spende geben wollen, können Sie diese im katholischen Pfarramt abgeben oder per unten stehendem QR-Code einzahlen. Aufgrund des grossen Wachstums unserer Gemeinde kann es sein, dass nicht alle Quartiere besucht werden können. Wir danken schon jetzt für jede Spende!

*Leider werden die Rechte von Kindern an vielen Orten dieser Welt stark verletzt. Nicht nur in den Kriegsregionen müssen sie viel Leid erleben – zum Beispiel in der Ukraine, im Nahen Osten, in Syrien oder an vielen anderen, teils vergessenen Orten dieser Welt. Auch wenn sie nicht in einem Kriegsgebiet leben müssen, sind unzählige Kinder Tag für Tag von Ausbeutung, Missbrauch und Vernachlässigung betroffen. Bittere Armut führt zudem dazu, dass vielen Kindern ihre Rechte auf Nahrung, Bildung und Gesundheitsversorgung verwehrt werden.*

*Die Sternsingeraktion 2025 richtet den Blick auf die Kinderrepublik Benposta in Kolumbien, wo Kinder und Jugendliche viel mitbestimmen können. Auch erhalten sie hier immer genug zu essen, die nötige medizinische Versorgung und sie dürfen Freizeit erleben. Auch die Kinder in der Missionsgemeinschaft Sankt Paul der Apostel in Kenia können zur Schule gehen, erhalten genügend Nahrung und medizinische Betreuung. Alles Dinge, die für uns hier in Düringen selbstverständlich sind.*

*Zum Leben der Kinder von Benposta und in Kenia werden wir wie die letzten Jahre auch einen kurzen Film sehen. Und weitere Infos finden sich unter [www.missio.ch](http://www.missio.ch) unter „Aktion Sternsingen 2025“).*

**Besammlung und Aussendungsfeier der Sternsinger: 13.00 Uhr (BZ Düringersaal).**





Im Zentrum Benposta in Bogotá/Kolumbien sind die Kinder geschützt und können sich frei bewegen.



Hier können sie nicht nur in die Schule gehen, sondern sind auch viel draussen, wo sie sich bewegen und Stress abbauen können.

Landwirtschaft ist ein Unterrichtsfach in Kenia. Im Schulgarten bauen die Kinder Gemüse an, das sie nach der Ernte selbst essen.



Die Leiterin des Gesundheitsprogramms, Scholastica Wamalwa, sorgt sich um die Kinder und hilft damit, die Rechte der Kinder zu wahren.



Das Team der mobilen Klinik hilft vor allem schwangeren Frauen und Kindern.